

Antrag Nr. 06-O-16-0072
REP- Fraktion

Betreff:

Kunstrasen Sportplatz Klarenthal

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE REPUBLIKANER:

Der Kunstrasen, mit dem der Fußballplatz Klarenthal neu belegt werden soll, muss immer gut feucht gehalten werden, da bei Spielen Stürze und desgleichen an der Tagesordnung sind und dadurch bei trockenem Kunstrasen sehr bösartige Verbrennungen entstehen. Durch das Wasser (Feuchtigkeit) wird diese Situation gemildert. Also muss vor jedem Spiel oder Training gut gesprengt werden.

Frage: Woher wird das Wasser entnommen? Wie viel cbm Wasser wird dafür gebraucht? Ist es Trinkwasser oder Rheinwasser? Wer kommt für die Wasserkosten auf?

Es geht nicht an, das Trinkwasser für ein Fußballspiel vergeudet wird, für das der Bürger teuer bezahlen muss.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 04.10.2006